

A N F R A G E von Thomas Büchi (GP, Zürich)

betreffend Aufbau einer historischen Computer-Datenbank

Seit 1983 arbeitet der Kanton Bern an einem *Bernhist* genannten Projekt, mit welchem sämtliche verfügbaren relevanten Daten aus der Geschichte des Kantons mittels Datenbanken und Computern verknüpft werden sollen. Eine solche Verknüpfung von Daten ist nicht nur für die historische Forschung von grossem Interesse, sondern gewährt auch interessierten Laien und Politikern neue Einsichten in die Vergangenheit. Ich bitte den Regierungsrat deshalb um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist den betreffenden Stellen in der Verwaltung, an der Universität und im Staatsarchiv das Projekt *Bernhist* bekannt?
2. Gibt es ein vergleichbares Projekt *Zürhist* in unserem Kanton?
3. Ist ein solches Projekt in naher Zukunft vorgesehen?
4. Sind die Universität und das Staatsarchiv sowie eventuell weitere Stellen an einem solchen Projekt interessiert?
5. Ist der Kanton Zürich bereit, von den Vorarbeiten und Erfahrungen Berns zu lernen und mit diesem Kanton auf diesem Gebiet eng zusammenzuarbeiten?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat zum voraus.

Thomas Büchi